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Le genre du nom : masculin et féminin

Les noms sont soit masculins, soit féminins.

Le mot est féminin quand il finit par la lettre tâ marbūta    ة / ـة

Il y’a des mots féminins en français, mais masculins en arabe et inversement.

La lettre tâ marbūta se prononce comme la lettre  ت  , mais en règle générale, elle ne se 
prononce pas, et la lettre qui la précède porte obligatoirement la voyelle fatha.

- Pour la plupart des noms et adjectifs, il suffit d’ajouter la ta’ marbouta au masculin pour 
obtenir le féminin. 

- Prénoms arabes : la plupart des prénoms féminins portent la tâ marbūta, mais il existe 
des exceptions : les prénoms ci-dessous sont féminins. 

كِـتاب kitâb (livre)

مَـديـنـَة madîna (ville)

وَردَْة warda (rose)

باب bâb (porte)

قَهْوة qahwa (café)

طالـِبة ← طالـِب étudiant

كَـبيرة ← كَـبير grand

مَرْيمَ ـ هِـنـْد ـ سُعاد ـ نوَال ـ 
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-  D’autres mots féminins portent une autre marque, il s’agit de : 

 alif masqsûra ( ى )    ou   ( اء ) 

Prénoms féminins : 

Noms ou adjectifs féminins : (cf. les couleurs) 

- Les parties du corps humain qui vont par pair sont féminins bien qu’ils ne portent pas un 
des marqueurs du féminin. 

- Autres exceptions : certains mots sont féminins mais n’ont aucun des marqueurs du 
féminin. Voici les plus usuels : 

ندَى ـ هُدى ـ لَيلْى ـ سَلْوى ـ سَلْمى

صَحْراء désert

صَفرْاء jaune

يدَ main

عَيـْن oeil

أذُُن oreille

رجِْل pied

ساق jambe

كَـأسْ verre

نـَفـْس âme

أرضْ terre

حَربْ guerre

خَمْر vin

دار maison

شَمْس soleil
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